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Autor Título Nº de ejemplares Nº de páginas

ALLAN POE, Edgar El escarabajo de oro 15 76

ANÓNIMO El Lazarillo de Tormes 25 140

CONAN DOYLE, Arthur El perro de los Baskerville 15 88

DUMAS, Alexandre El conde de Montecristo 15 184

GARCÍA LORCA, Federico La casa de Bernarda Alba 15 110

HOEFNAGEL, Marian Ana Frank. Su vida 15 134

LEROUX, Gastón El misterio del cuarto amarillo 15 87

MARTÍ, Nuria Bajo el mismo cielo 15 164

SAINT-EXUPÉRY, A. de El principito 15 71

RUDYARD KIPLING, J. El hombre que pudo reinar 15 118

SHAKESPEARE, William Romeo y Julieta 15 152

STOKER, Bram Drácula 15 144

TORTAJADA, Anna Cruce de mundos 15 154

VARIOS AUTORES Cuentos sorprendentes 15 90

WILDE, Óscar El fantasma de Canterville 15 69
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